

Arlenis Sierra reste dans le top 10 du Tour de l'Ardèche



Arlenis Sierra est à 2,02 minutes de la première cycliste au Tour de l'Adèche.

La Havane, 12 Sept. (RHC)- La star cubaine du cyclisme, Arlenis Sierra, reste dans le peloton d'avant-garde du puissant Tour de l'Ardèche.

Ce dimanche, elle a franchi 12e la ligne d'arrivée et grimpé à la 7e place du classement général individuel.

L'une des cyclistes aux résultats les plus réguliers du Tour et capitaine du Club A.R. Monex, Arlenis Sierra a fait les 113,5 kilomètres de cette étape en 3 heures, 34 minutes et 32 secondes, 3,33 minutes après l'heureuse gagnante, l'Italienne Marta Bastianelli du Club AT Ljubljana.

Arlenis Sierra se trouve maintenant à 2,02 minutes de la tête.

Le Tour de l'Ardèche du cyclisme féminin, réservé notamment aux grimpeuses, sera la dernière compétition pour la cycliste cubaine avant la course sur route des championnats du monde, prévue dans les Flandres, en Belgique, le 25 septembre.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba